
 

 

 

 

 

Gemeinsame Anfrage  

der CDU-Fraktion und FDP  

zur Ortsbeiratssitzung am 23.11.2022  
 

 

 

 

Anfrage zum Sach- und Planungsstand Friedhof Mainz-Bretzenheim 
  

 

Anfrage 
 

Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten,  
 

wann und in welcher Form mit der Weiterführung der Sanierung des Friedhofes in 
Mainz-Bretzenheim gerechnet werden kann.  

 

 

Begründung: 
 
Der Friedhof in Mainz-Bretzenheim sollte saniert werden. Mit dieser Maßnahme wurde 
auch begonnen, doch ist seit einiger Zeit ist kein weiterer Fortschritt zu verzeichnen. 
Dies gilt vor allen Dingen für die Sanierung der Firedhofswege und verbesserte Ausstat-
tung bzw. Instandsetzung des Audiosystems der Friedhofshalle. 

 
 

Mainz, 31.10.2022 

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion) 
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP) 
 
 
 
 Hinweis:  
Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. 
Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den 
Gendervarianten (z.B. *, Binnen „I“ usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die ge-
schlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, 
die sich dort nicht verorten). 
 


